



Trabajador de la Cámara de Diputados Fallece en las Instalaciones: Cuerpo Permaneció Dos Días Sin Ser Descubierto

En un giro trágico de eventos, la Cámara de Diputados ha sido el escenario de un suceso lamentable: el fallecimiento del trabajador Víctor Hernández Martínez, cuyo cuerpo permaneció sin ser descubierto en las instalaciones durante dos días. Este incidente ha generado consternación tanto en la esfera legislativa como en la opinión pública.

<https://cadenapolitica.com/2023/11/11/trabajador-de-la-camara-de-diputados-fallece-en-las-instalaciones-cuerpo-permanecio-dos-dias-sin-ser-descubierto/>